

WASHINGTON, D.C., May 28, 2014 – The National Pork Producers Council today joined the International Dairy Foods Association, the National Association of Wheat Growers, the USA Rice Federation and the U.S. Wheat Association in calling on the Obama administration to conclude the Trans-Pacific Partnership (TPP) negotiations without Japan unless that nation agrees to provide significant market access for the United States. For U.S. pork that means elimination of Japan's gate price system and all tariffs.

The TPP is a regional negotiation that includes the United States, Australia, Brunei Darussalam, Canada, Chile, Japan, Malaysia, Mexico, New Zealand, Peru, Singapore and Vietnam, which account for nearly 40 percent of global GDP.

According to reports from the recent TPP trade ministerial meeting in Singapore, Japanese Minister of the Economy Akira Amari said Japan will not abolish tariffs in the agricultural sectors it considers "sacred" – dairy, sugar, rice, beef, pork, wheat and barley.

"The U.S. pork industry is very disappointed that Japan continues to refuse to eliminate tariff and non-tariff barriers to trade," said NPPC President Dr. Howard Hill, a pork producer from Cambridge, Iowa, who pointed out that the U.S. meat sector strongly supported Japan's entry into the TPP talks, as did most of American agriculture. "A country can't shield its primary agricultural products from competition and still claim to be committed to a high-standard agreement that liberalizes essentially all goods."

Japan is demanding special treatment for its agricultural sector, including exempting pork and other "sensitive" products from tariff elimination. The United States never has agreed to let a trading partner exempt as many tariff lines as Japan is requesting – 586. In fact, in the 17 free trade agreements the United States has concluded since 2000, only 233 tariff lines combined have been exempted from having tariff elimination.

"Allowing Japan to exempt products from going to a zero tariff and preserving the gate price on pork sets a horrible precedent," Hill said. "Other TPP countries may demand similar treatment, which could jeopardize the entire agreement, and that precedent would make it much harder to obtain a good outcome for pork and other agricultural products in future trade deals."

WASHINGTON, DC, le 28 mai 2014 - Le Les National Pork Producers Conseil s'est joint aujourd'hui à l'International Dairy Foods Association, l'Association nationale des producteurs de blé, la USA Rice Federation et l'Association américaine du blé en appelant l'administration Obama à conclure le Trans-Pacific négociations de partenariat (TPP) sans le Japon, à moins que la nation s'engage à fournir l'accès sur le marché aux États-Unis. Pour le porc des États-Unis ce qui signifie l'élimination du système de prix à la production du Japon et tous les tarifs.

Le PPT est une négociation régionale qui comprend les États-Unis, l'Australie, Brunei Darussalam, Canada, Chili, Japon, Malaisie, Mexique, Nouvelle-Zélande, Pérou, Singapour et le Vietnam, qui représentent près de 40 pour cent du PIB mondial.

Selon les rapports de la récente réunion du PPT des ministres du commerce à Singapour, le ministre japonais de l'Economie Akira Amari déclaré que le Japon ne sera pas abolir les droits de douane dans les secteurs agricoles, il juge «sacré» - les produits laitiers, le sucre, le riz, le boeuf, le porc, le blé et l'orge.

«L'industrie américaine du porc est très déçu que le Japon continue de refuser d'éliminer les barrières tarifaires et non-tarifaires au commerce», a déclaré le président NPPC Dr Howard Hill, un producteur de porc de Cambridge, Iowa, qui a souligné que le secteur de la viande américaine fortement soutenu l'entrée du Japon dans les négociations du PPT, comme la plupart de l'agriculture américaine. «Un pays ne peut pas protéger ses produits agricoles primaires de la concurrence et de réclamer encore être engagé à un accord de haut-niveau qui libéralise essentiellement tous les biens.»

Japon exige un traitement spécial pour son secteur agricole, notamment l'exonération du porc et d'autres produits "sensibles" de l'élimination des droits de douane. Les États-Unis n'a jamais accepté de laisser un partenaire commercial exempté de nombreuses lignes tarifaires que le Japon demande - 586. En effet, dans les accords de libre-échange 17 aux États-Unis a conclu depuis 2000, seulement 233 lignes tarifaires combinées ont été dispensées de l'élimination des droits de douane.

«Permettre Japon d'exempter les produits d'aller à un tarif zéro et de préserver le prix de porte sur le porc constitue un précédent horrible», a dit M. Hill. «D'autres pays TPP peuvent exiger un traitement similaire, ce qui pourrait mettre en péril la totalité de l'accord, et ce précédent, il serait beaucoup plus difficile d'obtenir un bon résultat pour le porc et d'autres produits agricoles dans les futurs accords commerciaux.»